
 

AGO CoDep 44 FFESSM 
Vendredi 08 Octobre 2021 

18h30 

Invités : CoDir CoDep44 – Commissions – Présidents de club – Président CIBPL - 
Responsable Maison des Sport & Président du CDOS - Président d’honneur CoDep44 

Présents : 
CoDir : GANDIN S. – GOUELLO N. - HENRY J.C - LANDREIGNE J.C - LHOTELLIER E. – 
MARQUET D. - MESSERSCHMIDT J.M – NORMAND D. – PICART C. – QUERIC C. 
Commissions : BIO - CTD – HOCKEY – NEV - PSP 
Clubs : ASBR – ASIBP - ASMN - BULL’EAU - CAPLE - CASCA – CNR - CPC – CP 
COURONNEE – CP SILLON - COPAINS PLONGEURS NANTES – CSCJ - CSN - EXOCET – 
GEASM - GF - LOP - O2N2 – PHOC - PLOBO - REVE BLEU – SNSC - SUBAQUAVIA -  
Invités : Président CIBPL - Responsable Maison des Sport & Président du CDOS – 
Président d’honneur CoDep44 

Absents : 
CoDir : néant 
Commissions : PSM 
Clubs : AQUAREV PIRIAC – AS AQUADIVER – CAP – CNT - COOLEUR PLONGEE - CPNZ - 
DIVE44 – ENAPS – GAP - NOSS – OCPR – OCTOPODES – PACS - PKC -  

 

Lieu : Salle Atlantique – Maison des Sports de Nantes rue Romain Rolland 

 

ORDRE DU JOUR : 

- 1) Validation CR AG 20.03.21 

- 2) Rapport de la Présidente 

- 3) Rapport du Secrétaire 

- 4) Rapport du Trésorier 

- 5) Rapports des Commissions (ordre par tirage au sort) 

- 6) Interventions des invités 

 

Début de réunion : 18h55 

23 clubs présents sur 37. 

 

1) VALIDATION CR AG 20.03.21 : 

- Contre : 0 

- Abstention : 1 : cause PV non reçu (ASMN) 

Le CR d’AG CoDep 44 FFESSM du 20.03.21 est adopté à la majorité des voix. 

 

2) RAPPORT DE LA PRESIDENTE : 

« Mesdames et Messieurs les Présidents de club, SCA, les membres du Comité Directeur, les 
responsables de Commissions, Mesdames, Messieurs. 



Nous venons de traverser une deuxième saison fortement perturbée par le COVID 19. Nous 
avons toutes et tous subi de nombreuses contraintes liées à cette pandémie à titre privé, 
professionnel et bien sûr associatif. 
Je suis très heureuse que nous ayons pu nous retrouver en présentiel au sein de la Maison 
des Sports pour cette Assemblée Générale pour partager avec vous le bilan de cette saison 
2020-2021. 
La nouvelle équipe que vous avez élue le 20 mars, avec l’appui de nos responsables de 
Commissions n’a pas chômé pendant ces derniers mois. Notre bureau directeur qui est un 
bel exemple de féminisation avec une Présidente et une Vice-Présidente a repris la main sur 
l’ensemble des dossiers. 
Le COVID ne nous a pas facilité la tâche, mais nous a imposé de revoir nos façons de 
travailler et particulièrement d’exploiter au maximum la VISIO. 
Cette VISIO nous a permis de nous réunir, une fois par mois avec un Compte-Rendu diffusé 
en moins de 48 heures. Merci à notre secrétaire. 
 
La salariée du CoDep a été mise en télétravail en avril, puis en chômage partiel jusqu’à la fin 
de son contrat fin juin compte tenu de l’absence d’activité. Nous ne reprendrons pas de 
salarié dans un premier temps. 
 
Subventions 
La question des subventions a été dans les premières préoccupations du Bureau directeur 
nouvellement élu qui a dû justifier les précédents dossiers et préparer les nouveaux très vite. 
Ce travail et les échanges avec le Conseil Départemental ont permis de maintenir un niveau 
de subvention comparable au précédent exercice (8 000 €) 
A l’occasion des différents échanges avec le Conseil Départemental nos interlocuteurs se 
sont engagés, à nous apporter un soutien financier supplémentaire sur la formation des 
cadres. 
Notre Président du CIPBL JY REDUREAU apportera également un soutien sur ce thème. 
Pour ce qui est de l’ANS (ex CNDS) le résultat est moins bon, avec une subvention obtenue 
de 2 500 € soit une baisse de 37,5 %. 
Pour cette subvention, l’objectif national à terme serait d’en faire bénéficier 50% des clubs. 
Pour la campagne 2021 sur notre département, seuls 2 clubs ont déposé une demande et un 
seul a obtenu une aide. 
Si 50% des clubs (2015 Clubs + 95 CoDep) devaient obtenir une subvention sur la base du 
budget total actuel (580 550 €), la part revenant à chacun deviendrait dissuasive au vu de la 
complexité des dossiers à élaborer (environ 500 €) 
Pour mener à bien ses actions, le CoDep a besoin de ces subventions. Vos cotisations et les 
ristournes sur les licences ne nous permettraient pas d’assurer l’intégralité de nos missions à 
destination des clubs. 
Nous avons pris des contacts pour trouver d’autres sources de subventions. 
 
Communication 
Nous nous étions engagés avec le bureau Directeur à renforcer la communication du CoDep 
en interne au CoDir, avec nos commissions, vers les clubs et nos licenciés. 
Le Bureau directeur a repris la main sur notre site internet qui est hébergé sur le site du 
CIBPL après une formation par Thiébaud LORIS le webmaster du CIBPL. Avant son départ 
Thiébaud a formé plusieurs responsables de commission leur permettant d’être autonomes 
sur le site. 
Le site ainsi que les réseaux sociaux doivent nous permettre de vous donner, à vous 
Présidents de club ainsi qu’aux licenciés une meilleure visibilité des actions du CoDep. Il 
faudrait que notre site ainsi que les réseaux sociaux deviennent la vitrine des actions 
départementales. 



Chaque annonce, chaque photo, chaque agenda, chaque évènement posté sur notre site est 
automatiquement posté sur notre Facebook. N’hésitez-pas à faire des films, montages 
photos-vidéos-son et à les envoyer à vos responsables de commissions ! Nous les mettrons 
en ligne. Chaque semaine 2 à 3 infos apparaissent sur Facebook. 
Nous allons continuer à travailler sur la dématérialisation pour faciliter au maximum nos 
échanges : exemple Hello Asso. (Paiement en ligne) 
Nous souhaitons mettre l’accent sur la communication, nous comptons beaucoup sur vous 
pour relayer au maximum les informations du CoDep auprès de vos adhérents. Je partage 
tout : Ministère des Sports, FFESSM nationale, CIBPL, CDOS44, Sentez-vous Sorts… et j’en 
passe. 
Le CoDep a participé à de nombreuses réunions : 
• Réunions avec le Comité Départemental 
• Lutte contre les violences sexuelles en milieu sportif ! « Association Colosse aux pieds 
d’Argile » 26 avril 
• Réunion sur le Projet de Parc Eolien de St Nazaire à La Turballe le 09 juin 2021 
• Réunion des Présidents de Clubs le 26 Juin 
• Visite du Cross Etel 05 Septembre 
• Sentez-Vous Sports 11 et 12 Septembre 
• Réunion CIBPL à Lorient 18 Septembre 
• Sortie Féminisation à La Turballe le 02 octobre : reportée cause Météo 
 
Organisation Générale 
Nous avons souhaité transformer notre bureau de la Maison des Sports en salle de cours 
pouvant accueillir 10 à 12 personnes pour nos commissions. Pour cette utilisation, nous 
allons mettre en place un calendrier sur notre site et un cahier dans la salle pour les 
commentaires divers. La réservation de cette salle sera possible très prochainement. Pour 
des effectifs plus importants, il nous est toujours possible d’utiliser les salles de la Maison 
Des Sports. 
 
L’intégralité du matériel du CoDep a fait l’objet d’un inventaire par notre secrétaire qui vous 
fera une présentation dans son rapport. 
Toutes les conventions « carrières » ont été revues, signées, envoyées aux personnes 
concernées. 
 
Conclusion 
Vous pouvez compter sur votre CoDep pour tout mettre en œuvre pour vous aider à réussir 
cette nouvelle année de relance. 
Je souhaite pouvoir être présente le plus souvent possible sur des actions de terrains pour 
être à vos côtés, être à votre écoute et pouvoir avoir des échanges directs hors des réunions 
annuelles. 
Merci à tous nos bénévoles qui donnent sans compter pour faire vivre notre fédération. 
Merci à toutes et tous pour votre écoute. » 

 

Vote rapport Présidente : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport de la Présidente CoDep 44 FFESSM est adopté à l’unanimité. 

 



A l’issue du rapport de la présidente, des interventions ont lieu pour annoncer que la suite de 

l’AG est remise en cause notamment concernant le rapport de trésorerie : 

HERBIN R. : la partie finances CoDep n’ayant pas été présentée au CoDir ne peut être 

votée. 

HENRY JC : la partie bilan manque également. 
 
Nadine demande conseil à JY Redureau et propose avec son accord une formule déjà 
expérimentée lors d’autres AG : une pause de l’AG afin de réunir le CoDir et valider les points 
oubliés. 
 
HERBIN R. : je refuse car c’est contre-productif. 
MARQUET D. : en tant que président de club et membre du CoDir, je pense qu’il n’est pas 
possible de voter ces budgets à la va-vite. 
 
La Présidente demande l’avis des Présidents de club pour faire une AGE afin de voter ces 
budgets finalisés lors d’une prochaine réunion du CoDir. 
 
GANDIN S. : il est tout à fait envisageable de faire une AGE en distanciel si nous voulons 
éviter des déplacements. S’il n’y a que ces points à voter, cela sera rapide. 
 
Les Présidents de club s’expriment favorables à une AGE en visio afin de présenter et voter 
le rapport du Trésorier. 
 
Au vu des échanges, la Présidente propose de développer les autres points de l’odj. 
 

3) RAPPORT DU SECRETAIRE : 

De fin mars à début octobre. 

Sommaire : 

- Rappel contacts 

- Licences 

- Clubs 

- Réunions 

- Actions 

 

RAPPEL CONTACTS : 

CODIR : 

NOM Prénom Fonction Qualificat° Club contact 

GOUELLO Nadine Présidente E3 BULL’EAU president@ffessm44.com 

PICART Christine Vice-
Présidente 

IR CSN president@ffessm44.com 

LANDREIGNE JC Secrétaire E4 
Référent TIV 

GF jicetace@orange.fr 

NORMAND Dominique Trésorier E3 PLOBO tresorier@ffessm44.com 

GANDIN Sébastien Membre E2 BULL’EAU  

HENRY Jean-Claude Membre N3E1 PHOC  



LHOTELLIER Eric Membre IR SUBAQUAVIA  

MARQUET Dominique Membre E3 CSN  

MESSERSCHMIDT Jean-Marc Membre N3 CASCA  

QUERIC Claudine Membre N2 ASMN  

HERBIN Rémy Président 
d’honneur 

E3 CSN  

 

COMMISSIONS & Formations : 

COMMISSION NOM Prénom contact 

BIO LEBASCLE Michèle michele.lebascle@gmail.com 

NEV GANDIN Sébastien seb.gandin@gmail.com 

TECHNIQUE LHOTELLIER Eric eric.lhotellier@chantiers-atlantique.com 

Handi AUGUGLIARO Christian christianaugugliaro@gmail.com 

Initiateur HAVERBEQUE Guillaume guillaume.haverbeque@gmail.com 

Jeunes TERRIER Paul paul.terrier741@orange.fr 

MF1 ROUX 
VLAVOGILAKI 

Stéphane 
Sébastien 

s.roux44@gmail.com 
vlavo@hotmail.fr 

N4 GALIO 
NIVINOU 

Karine 
Dominique 

moniteursreferentsgp@gmail.com 
dominique.nivinou@free.fr 

Secourisme ROCHE Patrick rochepat44@gmail.com 

6-20m LANDREIGNE JC jicetace@orange.fr 

TIV LANDREIGNE JC jicetace@orange.fr 

Trimix CONTAMINE de LATOUR Philippe phcontamine@wanadoo.fr 

TSI PARENT Marie-Paule marie-paule.parent29@orange.fr 

20-40m LANDREIGNE JC jicetace@orange.fr 

HOCKEY DELBAERE 
JACOB 

Victorien 
Mathilde 

victorien.delbaere@gmail.com 
mcg.jacob@gmail.com 

PSM GIDEL Arnaud gidel.arnaud@orange.fr 

PSP LAMBOURG-TAVAREZ Frédéric fredlt@orange.fr 

 

LICENCES : 

 2019-2020 2020-2021 2021-2022 

au 5 octobre 

FEMMES 703 598 186 

HOMMES 1876 1520 508 

TOTAL 2579 2118 694 

 

CLUBS : 

37 clubs référencés à ce jour. 

 

REUNIONS : 

mailto:michele.lebascle@gmail.com
mailto:paul.terrier741@orange.fr
mailto:vlavo@hotmail.fr
mailto:marie-paule.parent29@orange.fr
mailto:jicetace@orange.fr
mailto:victorien.delbaere@gmail.com


BUREAU CODEP : 

3 – 16 – 24 - 30 avril 

28 mai 

01 juin 

07 juillet 

29 septembre 

 

CODIR CODEP : 

08 Avril : 

- Mot de la Présidente 

- Réponse de la Commission Juridique suite au dernier questionnement sur la 

validité de l’élection 

- Élection du bureau directeur : Vice-Président(e), Secrétaire, Trésorier(e) 

- Date de la réunion de passation avec la participation du nouveau bureau directeur 

 

06 Mai : 

- Mot de la Présidente 

- Validation du précédent compte-rendu 

- Point sur la passation 

- Contrat de notre secrétaire 

- Sentez-vous Sports – Féminisation 

- Questions diverses 

 

01 Juin : cf. ci-dessous 

 

02 Septembre : 

- Mot de la Présidente 

- Validation du précédent compte-rendu 

- Sentez Vous Sport 

- Point du Trésorier 

- Sortie « Féminisation » 

- Assemblée Générale 

- Questions diverses 

 

05 Octobre : 

- Mot de la Présidente 

- Validation du précédent compte-rendu 

- Point du Trésorier : prévisionnels Commissions 

- AG CoDep du 08.10.21 

- Questions diverses 



 

CODIR CODEP + Responsables Commissions 

01 Juin : 

- Mot de la Présidente 

- Validation du précédent compte-rendu 

- Tour de table et points sur les Commissions 

- Réunion Présidents clubs 

- Sentez-vous Sports 

- Féminisation 

- Date prochaine AG CoDep44 FFESSM 

- Questions diverses 

 

CODEP + PRESIDENTS Club + COMMISSIONS : 

26 Juin : 

27 présents - 17 clubs représentés 

- Mot de la Présidente 

- Présentation nouvelle équipe CoDir CoDep 

- Bilan & projets des Commissions 

- Date prochaine AG CoDep44 

- Questions diverses 

 

CODEP + CTD : 

23 Juin : 

- Bilan saison 2020-2021 

- Préparation saison 2021-2022 

 

08 Septembre : 

- Préparation & présentation saison 2021-2022 

 

ACTIONS (fin mars à début octobre) : 

Aménagement locaux : 

2 bureaux étant à disposition du CoDep44 FFESSM, le CoDir a décidé d’en modifier les 

aménagements. La bascule de tout l’administratif dans le petit bureau a été faite afin de rendre 

le plus grand des deux disponible pour les Commissions. 

Ce bureau peur recevoir une douzaine de personnes avec tables, chaises, tableaux blancs et 

mur blanc pour projection. L’accès est possible 7j/7 de 8h00 à 23h00. Remise en configuration 

d’arrivée à chaque départ. 

La réservation se fait par téléphone à jc Landreigne au 0671.005.325 sous conditions : 

- Date 



- Horaires (début-fin) 

- Commission concernée 

- Motif de réunion 

- Responsable référent 

Un calendrier des créneaux disponibles sera mis en place. 

 

Comité sportif 44 : 

Subventions & projets d’actions 

 

Contacts & Communication : 

Afin de faciliter la communication vers les clubs et les encadrants, un inventaire de 

l’encadrement du département a été réalisé sur la représentation licences 2020-2021 : 

- E1 : 85 

- E2 : 127 

- E3 : 163 

- E4 : 34 

Nous n’avons pas les emails de tous. Merci de vous faire connaitre par mail au secrétaire du 

CoDep : jicetace@orange.fr 

 

Féminisation : 

Sortie samedi 2 octobre → reporté cause météo. 

 

Matériels de prêt : 

Un inventaire des matériels a été réalisé afin d’en déterminer : 

- Etat 

- Obsolescence 

- Caution 

- Entretien récurrent &/ou administratif 

- Conditions de prêt 

 

Les matériels seront disponibles pour prêt aux conditions habituelles : 

- Club à jour de sa cotisation départementale 

- Appel pour réservation : 0671.005.325 

- Fiche de prêt à remplir pour l’enlèvement 

- Chèque de caution lors de l’enlèvement (excepté pour les Commissions) 

 

Fiche inventaire des matériels disponibles sur le site du CoDep. 

Il est envisagé de se séparer de certains matériels inutilisés &/ou obsolètes. 

 



Secrétariat : 

Depuis fin juin 2021 le CoDep n’a plus de salarié (fin de contrat) et réalise donc l’intégralité du 

Secrétariat et de la Trésorerie par ses propres moyens (les bénévoles du Bureau) à coût 0 

pour le CoDep. 

 

Sentez Vous Sport : 

Réalisé sur 2j 

Pas de bassin mobile (pris sur une autre manifestation) 

Présence du CoDep44 et des Commissions. 

 

Vote rapport Secrétaire : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport du Secrétaire CoDep 44 FFESSM est adopté à l’unanimité. 

 

4) RAPPORT DU TRESORIER : 

En accord avec le CoDir et les Présidents de club, le rapport du Trésorier CoDep 44 FFESSM 

et les budgets seront votés lors d’une prochaine AGE en visio &/ou en présentiel après 

réunion et vote en CoDir. 

 
5) RAPPORTS DES COMMISSIONS : 

Ordre de passage par tirage au sort. 

 

NEV : 

Présenté par Sébastien GANDIN. 

Cf. pj. 

Présentation d’une vidéo sur l’activité. 

Questions : 

Quel est le coût et la conception des flotteurs ? 

GANDIN S. : le flotteur présent coute 350€ et est de conception artisanale par une petite 

entreprise locale. Certains sont encore plus perfectionnés. 

C’est un matériel nécessaire à l’activité, outil indispensable pour la flottabilité et la sécurité 

des nageurs car il protège, partiellement, des chocs dans les parties turbulentes. 

 

Est-ce possible d’annoncer la sortie prévue le 06 novembre ? 



GANDIN S. : elle va être mise en ligne dans les prochains jours. 

 

Vote CR NEV 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport de la NEV est adopté à l’unanimité. 

 

BIO : 

Présenté par Michèle LEBASCLE. 

Cf. pj. 

Pas de question sur la présentation de Michèle Lebascle. 

 

Vote CR Bio : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport de la BIO est adopté à l’unanimité. 

 

HOCKEY : 

Présenté par Mathilde JACOB & Victorien DELBAERE. 

Cf. pj. 

Questions : 

Comment se situe le Hockey en termes de niveau ? 

JACOB M. : le Hockey est aujourd’hui classé sport de haut niveau mais n’est pas aux JO. 

Est-il possible de faire du Hockey dans un bassin à fond incliné ? 

DELBAERE V. : il n’y a aucun problème pour les entrainements. Une petite inclinaison est 

tolérée mais limitée pour les grandes compétitions. 

 

Vote CR Hockey : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport du Hockey est adopté à l’unanimité. 

 

CTD : 



Présenté par Eric LHOTELLIER. 

Cf. pj. 

LHOTELLIER E. : 

MF1 – Initiateur – TSI – N4 – Trimix - 6-20m : les formations sont lancées. 

Handi : le responsable de ces formations (Christian AUGUGLIARO) a souhaité démissionner. 

20-40m : cette formation passerelle vers le MF1 était prévue lors du stage initial MF1 qui a 

été annulé faute de participants disponibles à ces dates, bien que ce stage se déroule 

aujourd’hui sur 2 week-end au lieu d’une semaine pleine. 

Question : 

Est-il envisagé des recyclages Trimix ? 

Cela peut être évoqué avec le responsable (Philippe CONTAMINE de LATOUR) 

 

TIV – Recyclage TIV : 

LANDREIGNE JC : 

Initial TIV : prévu 4ème semaine de janvier à Chateaubriand 

Recyclage TIV en visio : 1 en octobre + 1 en décembre 

Je voudrais porter votre attention sur un point important : 

Tous les TIV titrés jusqu’à 2016 doivent être recyclés avant fin décembre 2021 sans quoi ils 

perdront leurs prérogatives. 

J’entends régulièrement des TIV annoncer qu’ils ne feront pas de recyclages mais aideront 

néanmoins dans leur club puis ce sera un TIV en titre qui validera l’inspection dans la base. 

Il faut avoir conscience que la responsabilité juridique incombe à celui qui valide l’inspection 

dans la base TIV au travers de sa signature électronique. C’est lui et le Président de club qui 

seront tenus pour responsables en cas de problème sur un bloc visité par un TIV invalidé car 

non recyclé. Ceci relève du pénal pour les 3. 

 

A compter de janvier 2022 devront se recycler avant le 31 décembre, pour 5 ans (décembre 

2027), tous les TIV de 2017. 

 

Jeunes : 

TERRIER P. : 

A ce jour seul 2 clubs ont fait savoir qu’ils étaient intéressés. 

Mon projet et de faire un travail transversal afin d’ouvrir sur l’ensemble des activités 

fédérales en travaillant par exemple avec la Bio, le Hockey… 



 

Secourisme : 

ROCHE P. : 

Plusieurs formations ont été proposées et annulées faute de participants. 

L’ensemble des dates est en ligne. 

Il est possible de faire des formations au sein des clubs si la demande est importante. 

Il faut faire attention au recyclage Rifap effectués par des secouristes Antéor non recyclés 

eux-mêmes en secourisme. 

 

Vote CR CTD : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport de la CTD est adopté à l’unanimité. 

 

PSM : 

Présenté par Nadine GOUELLO en l’absence d’Arnaud GIDEL excusé. 

Cf. pj. 

Pas de question sur le rapport. 

 

Vote CR PSM : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport de la PSM est adopté à l’unanimité. 

 

PSP : 

Présenté par Fred LAMBOURG-TAVAREZ par un enregistrement vidéo + un film sur l’activité. 

Cf. pj. 

ROCHE P. : 

En l’absence de Fred Lambourg-Tavarez, je me permets quelques infos. 

C’est une activité très ludique où la notion de compétition passe après celle de plaisir. 

Elle permet également une bonne progression en termes de compétence en flottabilité. 

Des dates d’activités sont déjà en ligne. 



 

Question : 

Est-il nécessaire de bloquer une piscine pour mettre en place cette activité ? 

Pour l’entrainement, il est très possible de ne réserver qu’une à deux lignes d’eau et 

d’adapter l’activité en conséquence en activité partielle ou par séquences. 

 

Vote CR PSP : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le rapport de la PSP est adopté à l’unanimité. 

 

6) INTERVENTIONS DES INVITES : 

LE SAUCE X. : 

Président du CDOS 

La situation est difficile et risque de perdurer dans les clubs. 

L’Etat a mis de l’argent pour relancer le sport. Pass Sport de 50€ ; 1,7 millions€ pour les 

clubs et les familles. 

Le CDOS est là pour aider les clubs – 3500 clubs départementaux (compte ASSO, minibus, 

logiciels comptables…) il a vocation à répondre aux besoins des clubs ; il ne faut pas hésiter 

à les faire connaitre. 

Concernant la rentrée et la relance, je vous remercie de relancer les activités ainsi que de 

votre réflexion pour remobiliser les bénévoles et les clubs. 

Question : 

Qu’en est-il des créneaux piscine difficiles à avoir ? 

Durant deux ans, un questionnaire d’enquête sur vos besoins a été lancé sur les activités 

triathlon – natation – plongée. 

A peine 30% de réponses sont revenues. Il n’est pas possible de défendre des intérêts non 

annoncés si les clubs concernés ne prennent pas la peine de répondre. 

 

HERBIN R. : 

Président d’honneur du CoDEP44 

La période est difficile pour toutes les activités. 

Je tiens à remercier la précédente équipe pour le travail effectué et en particulier Claudine 

QUERIC et Dominique MARQUET. 



 

REDUREAU JY : 

Président du CIBPL 

Débat Trésorerie : 

Je voudrais revenir sur le débat concernant la partie Trésorerie. 

Je trouve très positif vos interventions car la discussion a été possible entre tous afin de 

trouver une solution ensemble ; en comparaison avec le National où ils ont été incapables de 

faire de même, ce qui est négatif pour tous. 

Une AGE est tout à fait possible en visio. 

 

ANS : 

L’ANS n’est pas facile au niveau des dossiers qui sont gérés aujourd’hui par les Régions. 

 

Communication : 

Il est important de ne pas communiquer qu’entre nous mais aller chercher de futurs licenciés 

non fédérés en dehors. 

Au niveau BPL : -19% de licenciés 

Nous essayons de mettre en place, tous les 15j, une vidéo traitée sur le ton de l’humour afin 

de faire venir de nouveaux licenciés. 

Le redémarrage nous laisse bon espoir et le CIBPL compte sur le CoDep44 pour être le 

moteur des Pays de la Loire. 

 

GOUELLO N. : 

Présidente du CoDep44 

Je tiens à remercier tout le monde pour cette soirée riche en émotions. 

Nous vous avons entendu et compris. 

Nous allons organiser dans les meilleurs délais une AGE afin de valider comptes, budgets et 

cotisation de notre CoDep validés en amont par le CoDir. 

 

Fin de réunion : 21h30 

La Présidente :      Le Secrétaire : 

Gouello N.       Landreigne JC 

N Gouello        JC Landreigne 


